

INE INSTALA COMISIÓN

Arranca jaloneo por los debates presidenciales

MIENTRAS Acción Nacional plantea que sean 4, el INE propone 3 y Morena sólo quiere 2

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gtmm.com.mx

El INE instaló la Comisión de Debates que organizará los encuentros presidenciales rumbo a las próximas elecciones de 2024, además de foros de discusión entre candidatas y candidatos a las cámaras legislativas.

Durante la instalación de la comisión, el Partido Acción Nacional solicitó la organización de cuatro debates, uno más de los que el proyecto de trabajo de la Comisión del INE propone realizar (tres debates), mientras que el representante de Morena pidió ajustarse a la ley que menciona dos debates obligatorios.

Para la realización de los encuentros que sean consensuados entre partidos y el INE, el Instituto presupuestó 40.9 millones de pesos para 2024, presupuesto menor a lo que se gastó en 2018, que fueron 56.4 millones de pesos, para los tres debates que se organizaron.

Se planea que para fines de noviembre se tenga definido el formato y la forma de elegir a las y los moderadores de los

encuentros.

Durante su intervención, la consejera presidenta de la comisión, Carla Humphrey, mencionó que habrá que analizarse la pertinencia técnica para realizar un debate en el Instituto Nacional Electoral y que "por supuesto estamos comprometidos con el tema de los costos, somos los primeros responsables en este tema, lo vimos ya desde la sección de la comisión de presupuesto".

La consejera Dania Ravel, mencionó que la comisión "tendrá muchas metas ambiciosas", luego de resaltar los cambios en los debates 2018 que lograron altos niveles de audiencia y en los que la ciudadanía pudo realizar preguntas en un formato más flexible a lo realizado anteriormente.

La consejera Claudia Zavala auguró que durante las sesiones de la comisión "tendremos que dialogar, que platicar en lo que muchas veces se generan puntos de vista diferentes, a veces hasta tensiones, pero estoy segura de que vamos a salir siempre con el diálogo, con estos espacios de apertura y de seguridad.

El consejero Martín Faz pidió a los representantes de partidos que pongan el interés de la ciudadanía por delante, para consensuar los formatos de los debates.

40.9

MDP

presupuestó el Instituto Nacional Electoral para los debates presidencial del próximo año.





Foto: Daniel Betanzos

La Comisión de Debates fue instalada en el Instituto Nacional Electoral.

